

collectif retraite SUD-MANCHE

Le 29 juillet 2010, un « collectif pour lutter contre la réforme des retraites » de Sarkozy et du MEDEF, s'est constitué à l'issue d'une réunion unitaire.

Toutes les organisations syndicales, associatives, politiques qui souhaitent rejoindre le collectif sont les bienvenues.

Parce nous pensons qu'il est possible de faire autrement...

Rassemblons-nous largement dans le SUD-MANCHE et proposons un discours autre que celui massivement distillé. Sortons de la propagande catastrophiste et proposons une analyse lucide du financement de notre système de retraite.

D'autres propositions existent, fondées sur une plus juste répartition des richesses, par le développement de l'emploi et l'augmentation des salaires, pour financer et consolider le régime des retraites par répartition et garantir la retraite à 60 ans à taux plein.

Dans le SUD-MANCHE, nous refusons d'être simple spectateur de la lutte engagée depuis plusieurs mois. Nous avons participé à plusieurs initiatives, dernièrement : la manifestation du 24 juin, un rassemblement et le dépôt d'une motion chez le Sous Préfet le 12 juillet.



Prochaine initiative ...

JEUDI 26 AOUT à 20h30

AVRANCHES Salle LENOEL

**Débat-information sur la réforme des retraites :
sortir de l'enfumage pour y voir clair !**

Avec la participation de **Bernard TEPER**, responsable du
secteur « santé-protection sociale » de l'UFAL - Union des Familles laïques

Le débat à l'Assemblée nationale débute en septembre et nous savons déjà que Sarkozy refuse que soit discuté le report de l'âge de départ en retraite. Il passe par-dessus l'Assemblée pour imposer 62 et 67 ans en place des 60 et 65 ans en vigueur actuellement. Pour les autres parties du texte de la réforme, il veut réduire les temps de débat et de parole des députésLe Président ose parler d'une réforme importante mais veut bâillonner les députés et empêcher ainsi la parole du peuple de s'exprimer à travers ses élus....

SARKOZY, nouveau roi de France, ne supporte aucune opposition,

pas plus à l'Assemblée nationale que dans la Rue !

La lutte contre cette réforme injuste ne fait que commencer : c'est aux salariés qu'il revient de s'exprimer sur l'avenir de LEUR RETRAITE..... **EMPAREZ-VOUS du DEBAT ! INFORMEZ-VOUS !**